



学校だより

3月号

150年で一番の感謝をこめて

～笑顔・感動あふれる最高の送る会になるように～ **大成功!!**

2月27日(木)、全校児童が体育館に集合し、「6年生を送る会」が行われました。「150年で一番の感謝をこめて～笑顔・感動あふれる最高の送る会になるように～」をスローガンに、お世話になった6年生のために、在校生は一生懸命に出し物の練習を行ったり、プレゼントづくりや会場の飾りつけを行ったりしてきました。特に5年生は、会の計画や運営の中心となり、この日のための準備を進めてきました。在校生みんなの頑張りもあって、心がこもり、とても温かい気持ちになる素敵な会となりました。各学年の出し物からは、学習したことを生かした工夫や努力が見られました。

6年生にとっても、心に残る会になったと思います。前日のリハーサル公開には、多くの保護者の皆様に来ていただき、大変励みになりました。お忙しい中、ありがとうございました。



1年生「みんながみんな主人公」



2年生「王様の宝物～三馬バージョン～」



3年生「三馬版 名探偵コナン 追憶の回転木馬」



4年生「2つの桃と村の秘宝」



5年生「6年生への応援歌 けい」



6年生 お礼の合唱「僕のこと」

引き継ぎ式

三馬小学校が2つの賞を受賞!!

第61回全国児童才能開発コンテスト科学部門 学校奨励賞

昨年度に引き続き、2度目の受賞です。

越馬徳治科学賞 学校表彰

5年生の総合的な学習「考えよう三馬の環境」での環境学習の取組や、多くの児童の科学研究(夏休み)への取組、教員の理科の指導法研究等が評価されました。

第3回学校運営協議会

2月20日(木)16時半より実施しました。本校児童の成長を願う実りある会となりました。委員の皆様からは、子ども達があいさつを必ず返してくれて嬉しいという声や、教職員へのねぎらいのお声をいただき励みになりました。運営協議会委員の皆様、一年間ありがとうございました。



地域の皆様、来年度も三馬小学校をよろしくお願いいたします。